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令和 2 年度 榴岡児童館アンケート集計結果『一般・教員』 

回答：12名 

◎あなたのことを教えてください 

20代 30代 40代 50代 60歳以上 

7 1 2 1 0 

 

 

◎榴岡児童館に来たことはありますか？ 

ある ない 

10 2 

 

 

◎どのような時に来ますか？ 

児童クラブの様子を見る 遊びに来た イベントに参加 その他 

6 0 3 3 

〇その他内容 

・子どもに会いに ・子どもの様子を見に 

 

 

◎榴岡児童館についてはいかがですか？ 

 満足 やや満足 やや不満 不満 

雰囲気 10 2 0 0 

スタッフの雰囲気 

・対応 

10 2 0 0 

 

 

◎毎月児童館だよりを発行していますが、内容はいかがですか？ 

・良い。 

・見やすいレイアウトです。 

・イラストが添えられていたり、温かで親しげな文章

が沢山載っていたりし、素敵だと思います。 

・工夫されていてとても読みやすい内容です。情報も

多いので、「児童館」についてみなさんに理解してい

ただいていると思います。 

・子どもたちの学校外でのようすが知れます。 

・とても充実していて読んでいて楽しいです。 

・児童に配ると、内容によく目を通している様子が見

られるので、興味を持つようなイベントなどが書いて

あるんだなと思っています。 

・たくさんの情報がのっていて参考になる。 

・とても分かりやすく、楽しい内容だと思います。子

供たちも楽しみにしているようです！ 

・児童館の様子がとてもよく伝わる充実した内容で

す！ 
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◎今年度はコロナ禍ではありましたが、定年・予約制で人数を限定、複数回に分けて開催するなどの対策を行い、

下記のようなイベントを実施しました。知っているものについて、感想をお聞かせください。 

 

〇そあとの庭ワークショップ（坪沼、砂場、モザイクアート） 

・イラストも可愛いと思っていました。 

 

〇七夕かざりつくり 

回答なし 

 

〇防災エンスショー 

回答なし 

 

〇クリスマスボンクラーズショー 

・ボンクラーズの YouTube見させていただいております。役者ですね。 

 

〇こどもまつり 

・子どもたちが主体的に取り組み、とても意欲的に実施されていました。制限があるなか、とても良かったです

（時間ごとに分けての実施も良かったです）。 

 

 

★12人と少人数の回答となったが、満足度は高く、児童館だよりも好評の声がほとんどだ。イベントへの感想

は少ないが、児童館での活動に目を通してくれている意見もあった。 

 

 

◎榴岡児童館のグッズやイベントで「あったらいいな」「やってみたいなあ」「こんなことしてほしいな」などが

ありましたら、お聞かせください。 

・コロナが落ち着いたらやはり、「児童館祭り」を以前のような形でできるといいなーと思います（※榴岡では

ありませんが、娘の児童館でのお祭りがとても楽しかったので…）。 

・イベントが多く、とてもすばらしいと思っています。コロナ禍ではありますが、来年度もぜひ実施してほしい

です。 

 

 

◎榴岡児童館のこどもまつりでは子どもの参画（お客さんとして遊ぶだけではなく自分の考えを出し、計画し子

ども主体で実行していくこと）を目指して『子どもスタッフ会』を行っています。今年度はコロナ禍のため昨年

3月から延期となっていた『子どもスタッフ会』を、子ども達の強い要望もあり 10月より再開、3密を避けな

がら話し合いを重ね、12月には『こどもまつり』を開催することが出来ました。このような子どもの参画につ

いてどう思いますか？ 

・幼い頃から主体性を持って、やりたい事に取り組めることは立派ですし、勉強ではないところで、そのような

場があることはありがたいです。 
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・学校も主体性が求められているので、学校の他でも、経験できることは大変良いことだと思います。 

子ども主体で物事を計画・実行していくことにより、身につく力はたくさんあると思うので、とてもいいと思い

ます。 

・子どもたちが主体的に考え、活動する場があることはとても素晴らしいと思います。活躍の場を設けて下さり

ありがとうございます！ 

・子ども達が主体的に考え、実行していくのは、とても良いことだと思います。 

・子どもの主体性を育むために、コロナ対応もあるかと思いますが、ぜひ実施してほしいです。（次回も） 

・参加しようとする児童はとても楽しみにしており、また責任をもってやろうという意欲も伝わってきます。素

晴らしい取組みごとだと思います。 

・児童館に在籍するクラスの子どもたちも準備や本番がとても楽しかったと言っていました！ 

・素敵な企画だと思います。 

・本当に素晴らしいと思います。子どもたちの生き生きとした表情が印象的でした。受身ではなく、主体的にと

いうところが素晴らしいと思います。また来年度も期待してます。 

 

 

★コロナ禍の中でも、児童館まつりを希望する声や子どもまつりの開催を喜ぶ声が多くあった。毎年子どもの参

画に対して高評価を得られているが、今年も賛同する意見が多く寄せられた。来年度の開催にも期待が寄せられ

ている。 

 

 

◎新型コロナウィルスによる休校期間中（3～5月）および学校再開後（6月以降）について、それぞれの期間

で思ったこと、児童館の対応について、お聞かせください。 

 

〇休校期間中（3～5月） 

・不安に思ったこと 

・預かり児童が多かったので、教室が密になり、対応する場所があるかどうか心配であった。 

・いつ学校再開できるのか。(3) 

・学校が再開しても感染対策をどのようにしていくのか等、不安が多くありました。 

・子どもたちの心の状態、ストレスはたまっていないか、子供たちがお預かり期間にコロナ発症しないか。 

 

 

・児童館の対応について 

・預かりを連携していただいたこと。 

・ありがたかったです。丁寧に対応していただいているなという印象です。 

・いつも細かい情報までいろいろ教えていただき、たいへん助かってます。今まで通り連携をしていけば、問題

ないかと思います。 

・学校からの引き渡しの際に、スタッフさんが笑顔で温かく子どもたちを迎えに来てくれ、子どもたちはもちろ

ん、私もホッと安心しました。遠いプレハブ校舎まで毎日…ありがとうございました！！ 

・休校期間中も子供達のためにありがとうございました。 
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〇学校再開後（6月以降） 

・児童との関わり等を通して安心したこと  

・子供たちは、最初はやや緊張気味でしたが、次第にクラスや友達になじみ、元気に生活できるようになった。

新しい生活様式にも順応して生活できた。 

・子どもたちはみんな児童館が大好きです。学校では見せない表情も、児童館で出しているので、とてもいい場

所だと思います。保護者も安心してお預けしていると思います。 

・児童館に通っていた子も、おうちで過ごしていた子も、みんな元気に入学してくれたこと。コロナのことを頑

張って理解しようと努め、マスクの着用と手洗いに取り組んでくれたこと。 

・友だちと会える喜びを感じ、笑顔な姿をたくさん見れたこと。 

・友達と関わる姿含め、楽しそうな姿。 

 

 

・不安に思ったこと 

・感染拡大しないか。学校での教育活動が原因で子どもたちが感染してしまわないか。 

・感染者が増えた時期（ステージ 3）は、「また休校になったら嫌だな…」と不安になりました。 

・自分がもしコロナをもっていたらということ。 

・不安からなのか、密着度が高い子が昨年よりも多い気が…。 

・また休校になってしまったらどうなるのか 

 

 

・児童館の対応について 

・クラスの子も楽しいと言っていたので感謝しています。 

・児童館に行くことを楽しみにしている姿や、にこにこしながら下校していく姿を見て、いつも安心して送り出

していました。ありがとうございます。 

・常に、子供たちと暖かく接して下さり、ありがとうございます。 

・とても良いです。始まりと終わりに職員室にあいさつをしていただいています。その時、気になる点など共有

できるので助かります。いつも対応が素早く大変ありがたいです。 

・入学前の様子を教えていただき、大変助かりました。生活面でいろいろ子供たちに教えていただいたおかげで、

スムーズに学校生活に入れた子も多かったと思います。 

 

★休校期間も、学校再開後も、コロナウイルスの感染や今後の学校生活についての不安の意見が多く見られた。

また、児童館との協働に感謝を寄せていただいた意見が多くあり、日頃の協働が今回の非常時に活かされている

と感じた。 

★学校再開後は、子どもの笑顔に安心をもらった意見が多くあり、子どもを通じて大人も元気づけられているこ

とが伺えた。 

 

 

 

 



【一般・教員対象】 

5 

◎あなたは児童館をどのような場所だと思いますか？ 

・安心できる場所。 

・子どもの居場所。 

・第二の家。 

・学校と協力して子どもたちを見守ってくれる場所。 

・子どもたちがのびのびといられる場所。 

・子供たちが放課後、安心して過ごせる居場所。 

・縦のつながりが生まれる、仲の良いともだちが 増える場所だと思います。 

・多様な人たちが利用できる場所。子ども・家庭・地域を支えている場所。 

・親にとってなくてはならない存在であり、子どもにとっては家庭同様の場所と思います。 

・子どもたちが楽しく、安心して過ごせる場所。働いている保護者にとってなくてはならない場所かと思います。 

 

 

◎今、何か心配していることや 困っていることはありますか？ 

・元気いっぱいな一年生をいつも見守って下さり、ありがとうございます！いつもバタバタ忘れ物を届けに行く

など慌ただしくすみません。 

・今後も感染者が出なければいいと願っています。出た場合も、今まで通り連携して対応していきたいです。本

当にいつも助けられています。ありがとうございます。 

 

 

★児童館に対して、子どもがのびのびといられる、安心して過ごせるなど、好意的な評価が多くあった。制限な

どが多くある中で、児童館に頻繁には来られなくとも、今までの繋がりのもと、信頼感が寄せられていると感じ

た。 

★今まで通り児童館と連携して対応していきたいという学校からの声もあり、今まで培ってきた積み重ねの結果

が今回見えたという印象を抱いた。 

 


